

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



EMPRESARIO TEATRAL. Nueva York, York, diciembre 6. (AP). El empresario teatral Joe Walsh (derecha), acompañó anoche a la actriz Claudette Colbert al Teatro de Nueva York, donde se estrenará hoy la obra "The Kingfisher", que tiene como protagonistas a la mencionada Colbert y Rex Harrison.

# Libre empresa exige garantías en Bolivia

La Paz, diciembre 6. (AP). La empresa privada boliviana advirtió a la junta militar que no será posible construir en el país una "sociedad justa" sin garantías para las inversiones de capital y respeto a la actividad privada, en momentos en que una huelga cívica paraliza la región de Oruro, una de las más importantes de Bolivia.

deración de Empresarios Privados durante una entrevista sostenida en las últimas horas con el presidente de la junta, general David Padilla.

La entrevista fue la primera del sector privado con el presidente desde que el ejército decidió deponer al régimen del general Juan Pereda, hace dos semanas.

## Esfuerzo

"La labor de construcción de la patria debe ser resultado del esfuerzo de todos los bolivianos, respetando el pluralismo ideológico", afirmaron dirigentes de la influyente Confe-

## Propósito

"Hemos planteado al presidente el indeclinable propósito de los empresarios privados de generar un desarrollo económico y social en beneficio del país y con contenido de jus-

— Pasa a la página 69 —

## 3 sismos sacuden a Centro América y región mexicana

México, D. F., Dic. 6 (AP). Tres movimientos sísmicos sacudieron hoy construcciones y causaron pánico en una vasta región — Pasa a la página 59 —

# Carazo investiga zona de crisis

San José, Costa Rica, Dic. 6 (AP). (Por Oldemar Ramírez). El presidente Rodrigo Carazo viajó hoy a la provincia de Guanacaste, en el norte del país, con el propósito de comprobar personalmente la existencia de campamentos de guerrilleros denunciada por un diario local.

Carazo decidió realizar el viaje después de haberse entrevistado con el director del vespertino "La Prensa Libre" que pu-

blicó ayer una información en la que aseguró que "más de cinco mil extranjeros tienen y han tenido sus campamentos y sitios de entrenamiento en la provincia de Guanacaste".

El informe agrega que el objetivo de los extranjeros es sumarse al ejército Guerrillero del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) "según se constató en un recorrido por la zona". — Pasa a la página 40 —

# Concurren urnas referéndum constitucional en España

Madrid, Dic. 6 (UPI). Los españoles concurren a las urnas en un referéndum constitucional que selló la transición de la dictadura a la democracia, con el ejército y la policía en estado de alerta para prevenir eventuales ataques terroristas.

La hora de votación fue de nueve de la mañana hasta las ocho de la noche, no esperándose los primeros informes sobre cómputos hasta después de las 9 p. m. (20:00 GMT).

Las autoridades electorales in-

formaron que 25.609.222 españoles figuraban en los registros habilitados para votar, de los cuales alrededor de dos millones y medio lo harían por primera vez en su vida.

La aprobación de la Constitución por el referéndum era considerada segura, aunque líderes gubernamentales previnieron que una abstención de más del 20 por ciento de y un 10 por ciento de votos negativos serían considerados con preocupación.

— Pasa a la página 36 —

# Gral. héroe de segunda guerra mundial muere de cáncer E. U.

Washington, Dic. 6 (AP). —El general George S. Brown, polémico jefe del comando conjunto de las Fuerzas Armadas durante cuatro años, murió de cáncer a los 60 años.

El cáncer le fue diagnosticado hace casi un año. Brown se retiró el 20 de junio luego de someterse a tratamiento intensivo.

figura una controvertida declaración sobre los judíos, provocó agudas críticas mientras se desempeñó en la jefatura de las Fuerzas Armadas.

En junio de 1974 obtuvo una confirmación del Senado pero quedó relativamente relegado luego de polémicas declaraciones en un seminario en la Universidad de Duke, verificadas en octubre de 1974.

## Afirmaciones

Las a menudo tajantes afirmaciones de Brown, entre las cuales

## Influencia

En el transcurso del seminario. — Pasa a la página 75 —

# Argentina niega la mediación del Papa conflicto con Chile

Buenos Aires, Dic. 6 (Latin). —Un comunicado oficial del gobierno y otro de la Iglesia publicado hoy, desmintieron que las autoridades argentinas hubieran iniciado gestiones tendientes a obtener la mediación del Papa Juan Pablo Segundo en el conflicto limítrofe con Chile.

Las versiones habían cobrado hace dos días, luego de una entrevista que sostuvieron el presidente Jorge Videla y el cardenal Raúl Primatesta, arzobispo de Córdoba y presidente de la Comisión Episcopal Argentina.

Un escueto comunicado difundido por la secretaria de Información de la Presidencia afirmó anoche que las citadas versiones periodísticas "no se ajustan a la realidad de los hechos".

Por su parte, la curia de Córdoba informó que el cardenal Primatesta, que viajará a Roma el viernes próximo, asistirá allí al Sínodo de Obispos, de cuya secretaria general es miembro permanente, omitiendo toda referencia a la mencionada mediación papal.

Fuentes allegadas al gobierno dijeron que en su conversación — Pasa a la página 75 —

# Gobierno reconoce victoria de oposición en Venezuela

Caracas, Dic. 6 (Latin). El presidente electo de Venezuela, Luis Herrera Campins recibió en las últimas horas el reconocimiento de su victoria por parte del gobierno, de su principal adversario el oficialista Luis Pinerúa Ordaz y de varios de los otros candidatos que participaron en los comicios del domingo.

El Consejo Supremo Electoral (CSE) en su último boletín señaló que cuando se había escrutado casi 75 por ciento de los votos, el social cristiano Herrera contabilizará 2.121.939 y Pinerúa 1.958.942 votos, quedando en tercer lugar José Vicente Rangel,

del Movimiento Al Socialismo ... (MAS) con apenas 5.15 por ciento. Pinerúa, postulado por el Partido Acción Democrática, envió finalmente un escueto telegrama de siete palabras congratulando a Herrera por su victoria, en tanto la dirección nacional del partido de gobierno reconoció su derrota y declaró su decisión de aceptar y respetar el resultado electoral.

En los cómputos oficiales dados a conocer hasta ahora, Acción Democrática y el Partido Social Cristiano Venezolano, reuniendo entre los dos casi 90 por — Pasa a la página 75 —



PRIMER MINISTRO. Teherán, Irán, diciembre 6. (AP). El general Gholam-Reza Azhari, primer ministro de Irán, dijo que estaba tratando de persuadir a los huelguistas por medios pacíficos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EMITEN VOTO. Madrid, diciembre 6. (AP). El premier Adolfo Suárez y su esposa, en el momento de emitir su voto en el referéndum constitucional. Al tiempo que el electorado acudía a las urnas,

albañiles municipales removían una reliquia conmemorativa de la victoria del generalísimo Francisco Franco, sobre la república española en la guerra civil de 1939.